

PTA活動のご紹介

子どもを笑顔にする方法と一緒に学びませんか？

～みんなでできることを少しずつ～

会長研修会

4月20日(土)に、豊島区立小中学校PTA会長研修会を行いました。この研修会は、年度当初にPTA会長と教育長をはじめ、教育委員会事務局部課長が一堂に会し、会長としてPTA活動に必要な知識を得るとともに、お互いの理解を深めるために開催しているものです。

今年度は教育委員の皆様にも参加いただき、新旧会長を含め計60人の出席がありました。

前半は自己紹介、後半は講師に文部科学省CSマイスター井上尚子先生をお招きして、「これからPTA活動を考えよう」をテーマに、5年ぶりに研修会を行いました。

PTAの基本である「全ての子どもたちの幸せのために活動する任意団体」ということを再確認し、コロナ禍を経て、新しい時代の変化に応じた対応を取り入れて継続していくためにどうするか等、今後のPTA活動のヒントになるお話しがたくさんありました。地区ごとに分かれてのグループワークもあり、活発な意見交換を行いました。



参加会長の感想・ご意見

- これまで知らなかった豊島区のPTAの活動内容がわかり、とても有意義だった。
- 同じ悩みを持っているであろう会長たちと意見交換ができるのがよかったです。
- 1年間PTA連合会を運営していく上で、教育委員会とPTA会長メンバーが一堂に会す機会は、貴重だった。
- 先生の講演内容で「3つのふ(不明瞭・負担・不公平)をなくすための工夫を」というのがまさに今の状況ですべきことと、共感した。
- PTAはつながりをもたらす役割だという事に納得した。PTA活動を理解してもらうのに広報活動も重要で、何をどう伝えたらよいかを考えるきっかけとなった研修会だった。

井上先生より講評

PTA活動には、さまざまな声が聞かれる今日この頃です。

しかし、子どもたちを育していくためには、学校・保護者が連携をし、また保護者も地域の一員として、地域とも力を合わせながらその成長を支援していく必要があるでしょう。

「全ての子どもたちのために」という思いを大切にしながら、時代に合わせたPTA活動を工夫していくことが大切です。

パワーある豊島区のPTA会長の皆さんに大きく期待しております。



井上先生



こんな活動・取組も！ わたしたちの学校の PTA活動紹介



【 巣鴨小学校PTA 】

地域のイベント「阿波踊り」をPTA主導で行っています。多くの児童や先生方にも参加いただけて地域のつながりの一助となっています。



【 朝日小学校PTA 】

コロナ禍から、PTA総会が書面開催になり、先生との話す機会がなくなっていました。今年度からは「先生とのお話し会」を開催。総会よりも気楽に意見交換が行われ、よいコミュニケーションの場となっています。定期的に開催する予定です。



【 高南小学校PTA 】

区民ひろば高南第1・第2主催の小学生お祭りイベントで、近隣の町会と協力して参加しています。そのイベントでは、地域の方々に高南ジュニアバンド(吹奏楽)の演奏を聴いていただきたり、放課後子ども教室のダンスなどの発表の場にもなっています。

【 池袋中学校PTA 】

昨年度から「池中祭」を開催！池袋中生徒や近隣小学生、地域の方を対象に縁日やイベントをしています。



お問合せ 庶務課庶務グループ 3981-1141